TOP PAGE > 知のトライアングル > 授業の様子

■「コミュニケーション・新発見」マヤさん・平山さん・澤入さん H17.01.26

トライ「コミュニケーション・新発見」講座では、「韓国の文化と音楽」」と題して授業をお願いしました。 「アリラン」という曲を、その歴史的な背景とともに紹介していただき、みんなで韓国語で歌う練習をしました。 その後、自分なりの歌詞をつけ、それをグループで覚えたり歌ったりしました。













■生徒の感想文より抜粋

- ・今日はトライをやってきて一番楽しかったかもです。講師のみなさんがすごくフレンドリーで嬉しかったです。 ミニライブも声が力強くてキレイでした。今日は有難うございました。
- ・韓国語の歌をこんな楽しく歌うことができてすごくよかったです。マヤさんの歌声も本当にキレイでよかったで す。
- ・とても楽しかったです。歌の歌詞を考えるのは少し恥ずかしくて難しかったのですが、みんなの歌詞はおもしろ いと思いました。
- ・すごくすごく楽しかったです。気さくに、色々な話をしていただけて、友達同士のようなナチュラルなコミュニケーションの場になっていたのがよかったです。アリランは恨みの歌なのに、人の強さをメロディに感じられておもしろかったです。
- ・今日はとても楽しい時間を過ごすことができました。韓国のあいさつ等も覚えることが出来とても良かったです。韓国の曲も聴く事ができ、そして替歌も作る事が出来楽しかったです。
- ・韓国の音楽は冬ソナ以外知らないから、いろいろ聴けて良かった。楽しかった。
- ・マヤさんの歌が上手かった。韓国の人に対する感情が変わりました。

- ・マヤさんはテンションが高かった。歌がすごかった。楽しい人だと思った。今日は楽しかったです。本場のキム チが食べてみたいです。
- ・今日韓国の話がいっぱい聞けて楽しかった。マヤさんの歌はとても上手だった。

名古屋市立中央高等学校 単位制による定時制課程(昼間) 460-0007 名古屋市中区新栄三丁目15番45号

E-mail: chuo-h-d@nagoya-c.ed.jp